BiketheRock Newsletter 16.03.2007

Christoph Sauser kommt zum AtelierBusche BiketheRock



Große Freude in Heubach: Vizeweltmeister Christoph Sauser (Schweiz) wird beim BiketheRock in Heubach am 05. und 06. Mai zum ersten Mal ein Bundesliga-Rennen bestreiten.

Christoph Sauser gehört zu den dominierenden Cross-Country-Bikern der letzten Jahre. Spätestens seit seinem ersten Weltcupsieg 1999 gehört der Eidgenosse zur absoluten Weltklasse. Elf Weltcupsiege hat er seither angehäuft, 2004 und 2005 holte er sich den Gesamtweltcup, in den vergangenen beiden Jahren war er jeweils knapp geschlagen hinter Julien Absalon (Frankreich) Vizeweltmeister.

Bei allen Meriten die der 30-Jährige bereits gesammelt hat, ein Bundesliga-Rennen ist er noch nie gefahren. Schon deshalb ist seine Meldung für das Hors-Classe-Event ein Knalleffekt. "Die Bundesliga hat ein hohes Niveau und viele Zuschauer. Heubach kenne ich nur von den Berichten der vergangenen Rennen. Ich lasse mich überraschen aber sicher ist es ein super organisiertes Event", zeigt der Specialized-Pilot schon ein wenig Vorfreude auf das BiketheRock 2007.

Nicht nur bei ihm. Am Ostalbrand schätzt man sich glücklich über einen weiteren Szene-Start, der seine Klasse unter dem Rosenstein unter Beweis stellen wird. Und das Publikum darf sich über ein absolutes Klasse-Rennen freuen. Und auf einen Biker, der es auch im neu angelegten Heubacher Downhill richtig krachen lässt.

Der Start von Christoph Sauser wertet das Heubacher Event noch einmal richtig auf. Der Profi aus Sigriswil, oberhalb des Thuner Sees im Kanton Bern, setzt mit seiner Zusage einen weiteren Glanzpunkt in der kurzen Geschichte des BiketheRock